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С 5 ноября по 8 ноября 2019 года будет организован прием заявлений студентов, не
прошедших производственную практику (практика по получению профессиональных
умений и опыта профессиональной деятельности, помощник процедурной медсестры) за
6 семестр.

      

Заявления для прохождения практики принимаются на базе кафедры пропедевтики
внутренних болезней с курсом лучевой диагностики по адресу: ул. Гагарина, 53,
стационар 4 этаж. 

  

Повторно проводиться эта производственная практика НЕ БУДЕТ.

  

Руководитель: доцент Сапожникова Светлана Юрьевна +79603070017

  

  

AD

  

for students studying in English

  

specialty "General Medicine"
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From November 05 to November 08, 2019, applications will be organized for students who have
not completed practical training (practice in obtaining professional skills and professional
experience, assistant procedural nurse) for the 6th semester.

  

Applications for practical training are accepted on the basis of the Department of Propaedeutics
of Internal Diseases with a course of radiation diagnostics at the address: Gagarina, 53, hospital
4 floor.

    

This practice WILL NOT be repeated

  

Head: Associate Professor Sapozhnikova Svetlana Yurievna +79603070017

  

List of students who have not completed practice attached

  

    
    -  СПИСОК ДИСЦИПЛИН И ОБУЧАЮЩИХСЯ, имеющих по ним академические
задолженности 2017/2018   
    -  СПИСОК ДИСЦИПЛИН И ОБУЧАЮЩИХСЯ, имеющих по ним академические
задолженности 2018/2019   
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